

RÉGION VERVIÉTOISE

Tri des déchets : sept écoles primées

Sept écoles de notre région ont été primées dans le cadre de l'opération « École plus propre » de l'ASBL Be WaPP.

● Romain RIXHON

Nous sommes de plus en plus conscientisés à la problématique du tri des déchets. Mais cela doit également venir dès le plus jeune âge et les initiatives de ce type voient le jour dans un bon nombre d'établissements scolaires.

D'ailleurs, l'ASBL Be WaPP a lancé le label « École plus propre » pour récompenser les établissements scolaires pour les nombreux efforts accomplis en termes d'amélioration de la propreté, du tri et de la prévention des déchets dans et aux alentours de l'école.

D'ailleurs, pour ce label, « il s'agit avant tout d'une distinction qui est accordée aux écoles et aux élèves qui ont fait une priorité de la gestion responsable de leurs déchets au sein de l'école et aux alentours » explique Doris Dumoulin,

communication advisor chez Fost Plus, qui est à l'origine de Be WaPP avec Fevia Wallonie et Comeos.

Diverses actions

Concrètement, les élèves ont mis en place diverses choses comme la réorgani-

sation des îlots de tri, l'affichage des règles de tri sur les différentes poubelles, l'instauration d'un compost ou d'un poulailler, l'organisation de diverses opérations de ramassage dans et aux alentours de l'école ou encore l'utilisation de

gourdes, boîtes à tartines et emballages réutilisables.

Des écoles de tout notre arrondissement

Pour cette édition de l'opération « École plus propre », ce sont 120 écoles qui ont répondu à l'appel dans toute la Wallonie. Et 100 d'entre elles ont été labellisées.

Dans notre région verviétoise, ce sont sept écoles qui ont donc reçu le label « École plus propre ». Il s'agit de l'école communale Luc Hommel de Dison, l'Athénée Royal (et École d'Hôtellerie) de Spa, l'école communale Pierre Rapsat de Verviers (avec implantation Geron), le Collège Royal Marie-Thérèse de Herve, l'école communale de Montzen, le Collège Saint-Remacle de Stavelot et l'école communale de Ligneuville-Pont-Bellevaux. Félicitations à tous les élèves et professeurs. ■



Parmi les lauréats de la région, on retrouve le Collège Saint-Remacle de Stavelot.



L'Avenir - Local: Le Jour Verviers 31/05/2021, pages 8 & 9

Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l'autorisation de l'éditeur de L'Avenir - Local: Le Jour Verviers

